My Town Topics



只見スキー場オープン式 ーズンのスタートに安全祈願



▲献杯でオープンを祝う出席者

只見スキー場のオープン式が12月22日に只見スキー場のロッジで行われ、関係者が出席しました。(株会津ただみ振興公社代表取締役社長の目黒町長が「冬のスポーツのレベル向上につながる唯一の施設です。安全な営業をお願いします」とあいさつし、五十嵐拓町議会議長が祝辞を述べた後、安全を祈願し目黒長一郎町体育協会長の音頭で献杯が行われ、関係者のテープカットで、オープンしました。

2010 - SYZZZS \$\frac{2010}{2010} = \frac{2010}{2010} = \frac{2010



▲こまどり会のクリスマス会

12月8日は社会福祉活動センター「やまびこ」で、「こまどり会」と「たんぽぽの会」の合同クリスマス会が行われ31名が参加しました。ボランティアの協力もあり、みんなでついた餅を食べながら、サンタさんからプレゼントをもらったり、ビンゴゲームや、ジャンケン大会などで参加者は楽しく親睦を深めました。



▲コアラクラブのクリスマス会

12月16日はコアラクラブのクリスマス会が行われ親子32組、68名が参加しました。クリスマスソングのハンドベル演奏を聞いたり、サンタさんからプレゼントを受け取ったりして楽しく過ごし、心に残る最高の思い出ができました。1月から2月にかけて、団子さしや節分豆まきなども行われる予定です。



A

救急救命講演会 EDの使い方を体験

12月20日に只見地区センターで、救急救命講演会が開かれ、約40名が出席しました。はじめに福島県立医科大学付属病院救急科部長「田勢長一郎」氏が「あなたにもできる救急救命の基本とドクターへリ」と題し、ドクターへリの要請とヘリが到着するまでに現地でできる応急処置の重要性などについて講演され、その後、出席者はAED(自動体外式除細動器)の使い方を緊張しながら体験しました。



▲一般の人が使用できるAEDについて学ぶ参加者

歌

長浜おたのしみ会 や踊りに笑顔と拍手

長浜地区に在住の77歳以上の方19名が集会施設に集い、11月28日、おたのしみ会が開かれました。この日は、長浜の保育所児2名によるかわいい踊りや長浜にお住まいの方の歌などで楽しく過ごした後、みんなで餅を食べながら団らんしました。今年は、4月から12月の間に5回程度開かれるとのことです。参加された皆さんの生き生きとした笑顔が印象的でした。



▲山内翔さん(二軒在家)の落語を楽しむ参加者

西

教育講演会

郷村教育長「加藤征男」氏を迎えて



▲人づくりについて語る「加藤征男」氏

12月14日に朝日小学校で、西郷村教育委員会教育長「加藤征男」氏を迎え、教育講演会が開かれ、保護者や先生など約60名が出席しました。「生きる力の育成と家庭の役割」と題し、学校生活には友達や先生とのかかわりが重要なことや、ほめて育てることの大切さ、みんなで見守り育むためのプラス・ワンアクションなど、学校と家庭教育の連携で子どもを育てることについて講演されました。



喫茶キャンドル レンジ色の灯りにつつまれて…



▲キャンドルの灯りにリラックスムードの来場者

12月23日に只見スキー場のロッジで喫茶キャンドルが行われ、約500個のキャンドルでレストランがオレンジ色の灯りにつつまれました。やさしい炎の輝きは幻想的な雰囲気を醸し出し、訪れた方々を魅了していました。特設ステージでは、オカリナやギター、ピアノ演奏なども披露され、普段は味わうことのできないひとときを過ごしていました。